Celam Institucional

Comunicados Celam









Inicio Celam - Regiones - Vaticano Mundo Voces - Multimedia -

El Celam expresa su solidaridad con la Iglesia de Nicaragua tras la expulsión de Mons. Carlos Herrera, Presidente del episcopado



A través de una carta dirigida al cardenal Leopoldo José Brenes, arzobispo de Managua y vicepresidente de la Conferencia Episcopal de Nicaragua, el Consejo Episcopal Latinoamericano y Caribeño (Celam), expresó su cercanía y "disponibilidad fraterna" a esta Iglesia y a todos los fieles de este país, tras la expulsión del país de monseñor Carlos Herrera, como presidente de esta institución.

«Nos solidarizamos con él y rezamos para que esta situación se solucione pronto y pueda regresar a su Patria", se lee en la misiva, en la que los miembros de la Presidencia del Celam manifiestan su conmoción ante la noticia del destierro de monseñor Herrera, quien en la noche del 13 de noviembre -según se conoce-, cuando el también obispo de Jinotega salía de una reunión y fue detenido por la Policía Nacional.

Signos de hermandad

En su mensaje, las directivas del órgano episcopal latinoamericano manifiestan su dolor por "**los acontecimientos que afligen al a Iglesia que peregrina en Nicaragua**", de manera especial lamentaron la situación por la que están atravesando varios obispos y sus jurisdicciones.

Al **solidarizarse con monseñor Carlos Herrera, el Celam ofrece sus oraciones,** "para que todos los obispos y el Santo Pueblo de Dios, con la fortaleza de la fe", sigan siendo "testimonio de fidelidad al Señor que resplandece hacia todo el continente".

P. /No. 0131 de 2024

Bogotá, D.C., 15 de noviembre de 2024

Señor Cardenal **Leopoldo José Brenes Solórzano** Arzobispo de Managua Vicepresidente de la Conferencia Episcopal de Nicaragua

Querido Cardenal:

Desde el Consejo Episcopal Latinoamericano seguimos con dolor los acontecimientos que afligen a la Iglesia que peregrina en Nicaragua, y particularmente la situación que están atravesando varios obispos y sus diócesis.

De manera especial hoy nos vuelve a conmocionar la noticia del destierro de Mons. Carlos Enrique Herrara Gutiérrez, obispo de Jinotega y presidente de la Conferencia Episcopal. Nos solidarizamos con él y rezamos para que esta situación se solucione pronto y pueda regresar a su Patria.

Acompañamos el camino de la Iglesia nicaragüense y les expresamos nuevamente nuestra cercanía y disponibilidad fraterna para con todos los obispos y el Santo Pueblo Fiel de Dios que, con la fortaleza de la fe, son testimonio de fidelidad al Señor que resplandece hacia todo el continente.

Los encomendamos a la intercesión de la Purísima, madre de todos los nicaragüenses.

Fraternalmente en Cristo.

Mons. Jame Spengler

Arzobispo de Porto Alegre, Brasil

Presidente

Mons. José Domingo Ulloa, O.S.A

Arzobispo de Panamá, Panamá Segundo Vicepresidente Mons. José Luis Azuaje Ayala Arzobispo de Maracaibo, Venezuela

Primer Vicepresidente

Mons. Santiago Rodríguez Rodríguez Obispo San Pedro de Macorís, Rep. Dom.

Presidente CAE

Mons. Lizardo Estrada Herrera, O.S.A.

Obispo Auxiliar de Cusco, Perú Secretario General

PRESIDENCIA

Av. Boyacá # 169D-75 Barrio San José de Bavaria Tel.: +57 601 484 5804 Bogotá. D.C., Colombia WWW.Celam.org